

Ein außergewöhnliches Jahr 2020

Apetlon/ Dezember 2020 / € 0,00

APETLONER

**NOTEN
BLATT**



Was können wir von diesem sonderbaren Jahr berichten, fragten wir uns beim Erstellen dieser Zeitschrift. Wie Sie sehen, fällt unser Notenblatt dieses Jahr sehr mager aus, leider darf auch unser Neujahrseinblasen nicht stattfinden. Ganze sechs Auftritte gab es 2020 – wer hätte gedacht, dass uns heuer eine Pandemie das Musizieren in der Gemeinschaft nehmen kann. Sie zeigte uns, wie verloren wir ohne unsere Musik und Zusammenkünfte sind. Wie in jedem anderen Bereich ist auch die Jugend am stärksten von den Einschränkungen betroffen. Dennoch ist unser Musikverein 2020 um sechs neue Mitglieder gewachsen. Leider durften wir sie noch nicht mit einem Ständchen willkommen heißen.

Vielleicht zeigt uns diese Pandemie auch, wie glücklich wir uns schätzen können, einer Gemeinschaft anzugehören, die sich als Ziel setzt, bald wieder gemeinsam auf den Bühnen musizieren und feiern zu dürfen. **Wir halten zusammen!**

Ein paar wenige Schnappschüsse vom Musikjahr 2020

Fronleichnam



Erstkommunion



Kirtag



Besuchen Sie uns im Internet
unter www.mv-seewinkel.at oder
auf FACEBOOK



AND A HAPPY *New Year*

Neujahreinblasen



Wie bereits zur Tradition geworden überbrachten wir auch im Jahr 2019 musikalische Neujahrsgrüße. Wir bedanken uns herzlichst für Ihre Spenden und Ihre überaus große Gastfreundschaft.



Nachwuchs im Musikverein



Andreas
26.08.2020
6:52 Uhr
49cm 3.740g



Rebecca
25.10.2020

Die nächsten Nachwuchsmusikanten sind geboren. Willkommen, liebe Rebecca und lieber Andreas!

Dieses Jahr landete zweimal der Storch auf den Dächern unserer Musikvereinsangehörigen. Wir gratulieren unserem Fahnenträger Christian Preiner und seiner Petra zur Geburt ihres Sohnes Andreas.

Herzlichen Glückwunsch an unseren Flügelhornisten Gerald Munzenrieder und seiner Petra zu ihrer Tochter Rebecca.

Wir wünschen den beiden alles Gute für ihre Zukunft und freuen uns schon, mit ihnen bald zu musizieren.

Geburtstagskinder aus den Reihen unseres Musikvereines im Jahr 2020



60

Josef Kögl
am 13.01.1960
Vorstandsmitglied



60

Ernst Pitzl
am 06.04.1960
Musiker-Trompete



60

Dieter Denk
am 02.11.1960
Musiker-Flügelhorn,
Vorstandsmitglied und
Bezirksobmann



60

Maria Pilles
am 30.10.1960
Vorstands- und
Fanclubmitglied



70

Anna Münzenrieder
am 25.05.1950
Fahnenpatin



80

Hans Pitzl
am 07.04.1940
Fanclubmitglied

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied unseren Musikkollegen

Am 17. Juni 2020 mussten wir von unserem langjährigen Musikkollegen, Georg Messetler, Abschied nehmen. „Schursch-Onkel“ verstarb im 87. Lebensjahr und war:

- seit 1949 Flügelhornist,
- seit 1969 Gründungsmitglied des Musikvereins
- vierzig Jahre lang Vorstandsmitglied und davon zwanzig Jahre in der Funktion als Kapellmeister Stellvertreter tätig.

Zu unserem 50-jährigen Musikvereinsjubiläum wurde ihm 2019 die Ehrenmitgliedschaft verliehen.

Lieber „Schursch-Onkel“ du wirst uns immer in guter Erinnerung bleiben!



Am 21. April 2020 ging schweren Herzens unser Bläserklassenmitglied Leon Münzenrieder im elften Lebensjahr von uns.

Leon hatte immer ein Lächeln im Gesicht und war voller Lebensfreude. Die Begeisterung für die Musik und vor allem für die Trompete war unübersehbar. Leon, du hinterlässt eine große Lücke in den Reihen der Piccolinis. Wir werden dich nie vergessen!

Es darf gratuliert werden...

... zu den bestandenen Übertrittsprüfungen in den Stufen Bronze und Silber.

Für Adina Glantz, Klara Gottfried, Anna-Lena Haider, Anna Michitsch, Anastasia Pitzl und Luisa Weiss ist das Jungmusikerleistungsabzeichen in Bronze gleichzeitig der Einstieg in den Musikverein. Für gewöhnlich sind unsere Advent- und Weihnachtskonzerte der offizielle Eintritt und der erste große Auftritt unserer neuen Musikvereinsmitglieder. Leider war es heuer nicht möglich, solche Veranstaltungen durchzuführen und so dauert es noch etwas, bis wir unsere sechs Neulinge mit einem Ständchen in unserem Verein begrüßen dürfen.

Maria Biczo, Theresa Biczo, Anna-Sophie Michlits und Verena Pitzl gehören sozusagen bereits zum „Inventar“ des Musikvereins, haben sich musikalisch weitergebildet und das Jungmusikerleistungsabzeichen in Silber absolviert. Wir gratulieren!

Wir sind sehr stolz auf unsere zehn Jungmusikerinnen und wünschen ihnen das Beste für ihre weitere musikalische Laufbahn.



Maria Biczo
15 J.: Silber auf der Querflöte



Theresa Biczo
15 J.: Silber auf der Klarinette



Anna-Sophie Michlits
15 J.: Silber auf der Klarinette



Verena Pitzl
16 J.: Silber auf der Klarinette



Adina Glantz
11 J.: Bronze auf der Querflöte



Klara Gottfried
13 J.: Bronze auf der Querflöte



Anna-Lena Haider
11 J.: Bronze auf der Querflöte



Anna Michitsch
12 J.: Bronze auf der Querflöte



Anastasia Pitzl
13 J.: Bronze auf der Querflöte



Luisa Weiss
12 J.: Bronze auf der Querflöte

Liebe Musikfreunde!

Da wir auf Grund der Corona-Pandemie leider nicht die alljährlichen musikalischen Neujahrsgrüße überbringen dürfen, würden wir uns trotzdem über eine unverbindliche, finanzielle Unterstützung freuen. Die Bankdaten sind am beiliegenden Zahlschein ersichtlich. Vielen Dank!

Die Musikantinnen und Musikanten, Vorstands- und Fanclubmitglieder des Musikvereins Seewinkel Apetlon wünschen Ihnen für das Jahr 2021 viel Glück, Erfolg und vor allem Gesundheit!